
                                                     

    
   

                           
 

第１回運営委員会 ６ 月 ８ 日（水）１8：3０～ ホールみやぎの 
                             出席２６名 欠席３名 Zoom 参加２名 
1． 開会挨拶 

 
2． 会長挨拶 
 平素より宮城野中学校父母教師会へご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。早いもので世

の中がコロナ対応に追われ始めて３年目となります。活動の自粛を残念がるひと、安堵するひと、様々かとは

思いますが本年度の宮中ＰＴＡといたしましては極力活動を再開して参りたい所存でございます。先日広報委

員さんから本年度宮中ＰＴＡのスローガンが届きました。 
「Update!～変わりゆく時代とともに～」 
必ずしもコロナ前の状態に戻すことを目標にするのではなく、現状に沿った形に方法や規模を見直しながら子

供たちの中学校生活を支えていこうという決意を表した本年度の活動にぴったりなスローガンだと思います。

保護者の皆様におかれましてもぜひ前向きなご支援とご協力の程よろしくお願いいたします。 
  
３．校長挨拶 

今年度はコロナ禍で中止していた行事の復活・廃止等について検討を進めております。この機会に形骸化し

ていたものの見直しを行っております。昨年は３回も延期になった修学旅行が今年はスムーズに出発できたこ

とがよかったと思っております。今年度は校舎の増築が始まります。11月 1日より令和 5年 12月末まで工事予

定となっているため校庭が使えなくなります。部活動についても活動を継続できるように地域施設・各小学校

等とも調整・連携を行っていく予定であります。コロナに加えて校舎増築工事等もあり様々変化がある一年に

はなりますが、子供たちが最大の利益を得られることを一番に考えていきたいと思っております。どうぞ皆さ

んのご支援よろしくお願いいたします。 
 
４．自己紹介     

時間短縮のため、司会進行（副会長）が呼名し、各委員が一言あいさつ 
 
５．議事 
 （１）地区対抗ソフトバレーボール大会について 

昨年度も中止になったため、保体委員会には、コロナ禍での競技内容見直しを依頼した。 
学校清掃のお手伝いや講演会などの提案があった。スポーツイベントに固執してしまうと活動ができなく  

なってしまうため、保健に関連した講演会・講習会（オンラインの活用も含め）を実施していただく方向  

で保体委員会の活動を行う。 
昨年度に引き続き、バレーボール大会の開催については 
賛成多数で今年度地区対抗ソフトバレーボール大会については中止と決定 
 

 （２）宮中 PTA バザーについて 
  昨年度と同様にコロナ禍のため、制服等のリサイクル販売に絞ったバザーの開催を本部より提案 
  レクリエーション要素を含んだ活動を行えないことに理解を求める 
  賛成多数で、今年度は制服等のリサイクル販売のみの開催と決定 
   ＊付帯で実施できるイベントについても実行委員会で検討を行う 
 
６．連絡事項  

(１) 主な活動予定等について（※5 月〜7 月活動計画のみ） 
 ア 開催又は開催予定 
   ・宮城野中学校区青少年健全育成連絡協議会 
   ・宮城野区 PTA 連合会総会 →書面開催 

    ・常置委員会 →現地開催予定 
 
 イ 開催中止 
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   ・区Ｐ連ソフトバレーボール大会 
   ・地区夜間巡視 
   ・自衛隊夏祭り巡視 
 ウ 開催検討中 

    ・文化体育後援会役員会 
    ・宮城野中学校区健全育成総会 
    ・防犯子どもを守ろうデー 
    ・宮城野清掃（→その他を参照） 

  
（２）令和４年度各委員会活動計画について 

   「活動計画書」を６月２４日（金）まで以下いずれかの方法により提出。 
   ※データについては後日配布（報告時も同様のデータを使用するためデータ推奨） 
    ・宮城野中学校ＰＴＡメール（r4miyachupta@gmail.com） 
    ・各委員会（地区委員会の場合は各地区）担当者のＬＩＮＥ又は SNS あてに提出 
 
 （３）会計関係について 
    活動費の支給・使い方、研修費・交通費の請求について 
    ★地区助成金について  

所属人数（生徒数×６００円）を確認後支給（次回運営員会にて支給予定） 
※地区と学校側で掌握している人数が異なることがあるためＰＴＡ室の生徒名簿等で確認の必要あり 

★帳簿返却について 
 監査終了後に遊佐先生へ返却となっております。 
 監査の時期が近づきましたら本部より各会計担当へ連絡します。 
 

 （４）個人情報に関する取り扱いについて 
    昨年度会則の見直しを行い、個人情報取り扱いに関する研修を行うことが必要になったため 
    第１回運営委員会にて研修を行った。 
 
 （５）校舎 PTA 室、第２会議室並びに各市民センターの利用について 
    ★ＰＴＡ室の利用は、平日、日中のみ。第２会議室は２１時まで利用できます。どちらも必ず事前予     

約が必要。職員室のキャビネットにある利用届に記入をお願いします。 
    ※鍵は教頭先生又は教務主任の先生より借りてください。 
    ※コロナ禍のため PTA 室にコーヒー、お茶の準備はしておりません。 
    ※個人情報を含む書類の破棄については廃棄ボックスへ入れてください。 
    ※印刷はモノクロ印刷を推奨。 

   ※ＰＴＡ室のパソコン使用時はパスワードを本部役員に確認をお願します。 
    ★市民センター利用について 
    ※PTA 活動で使用する場合は全額減免となっております。土日等は是非ご利用ください。 
     （PTA 活動以外の目的（懇親会・茶話会など）での利用は対象外） 
    ※インターネットで予約希望の場合は、本部で行いますので複数日の設定をご連絡ください。 
 

（６）のぼり旗、カメラ、横断幕、ビブスの貸し出しについて 
   ★ＰＴＡ室で貸し出し。本部に連絡し、貸出簿に記載をお願いします。 
    着衣等については洗濯のご協力をお願いします。 
 
（７）緊急時の連絡方法について 
   ★一斉メールでの配信しております。（要事前登録） 

→登録している方のみに連絡がはいります。早めに登録をお願いします。 
 ★学校のホームページ掲載 

 
（８）コミュニティスクールについて 
   ★学校運営協議会を設置している学校のことで、学校・家庭・地域が協力して特色のある学校づくり    

を進める新しい仕組みとなります。仙台版コミュニティスクールとして進め、令和５年４月には全

ての市立学校での導入を目指しています。宮城野中学校は本年度から導入します。 
 
（９）その他 

    ★宮城野清掃について 



     健全育成を図るものとして活動を継続したい。 
     ７月中の実施に向けて検討を行っている。 
     ※悪天候時の連絡等についても含め各小学校健全育成担当を含め打合せを実施予定 
 
    ★体育の T シャツ導入について 
     紺色の T シャツを導入することに決定した。本年度夏季より販売予定。 
     ※白の T シャツ同様に名前の刺繍あり 
 
    ★仙台市中総体の巡視について 
     今年度はコロナ禍での人数制限（各 3 名〜4 名程度）のため健全育成・本部役員で対応します。 
 
７．閉会挨拶                                     
     
 
 
 
 

※第１回バザー委員会は７月１５日（金）１９：００～ 
      各案内については近日配布予定 
 

 
第２回運営委員会は８月２６日（金）１９：００～ 


